

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan analisa dan pembahasan serta uraian-uraian sebelumnya mengenai Pengaruh dana simpanan dan pembiayaan yang disalurkan terhadap pendapatan BMT terhadap pendapatan BMT El-Hamid. Maka penulis dapat menarik kesimpulan sebagai berikut:

Melalui Data print out SPSS yang sudah diolah menunjukkan bahwa kajian ini memiliki hasil koefisien determinasinya (r^2/R Square) atau koefisien penentunya sebesar 56,4% artinya pendapatan BMT (Y) dapat dijelaskan oleh Dana Simpanan (X1) dan Pembiayaan yang Disalurkan (X2). Sedangkan sisahnya sebesar 43,6% dapat dijelaskan oleh faktor-faktor lain. Kemudian berdasarkan perhitungan dengan uji f statistik, hasil angka kedua peneleitian yang dibahas pada uji F, didapatkan nilai F hitung sebesar 28,494 yang lebih besar dari F tabel sebesar 3,20 dan signifikansi F sebesar 0,000 yang lebih kecil dari 0,05 (dalam kasus ini menggunakan taraf signifikansi atau $\alpha = 5\%$). Sehingga dapat disimpulkan bahwa H_0 ditolak dan H_a diterima. Karena F hitung yang lebih besar dari F tabel atau signifikansi F yang lebih kecil dari nilai α yang berarti ada pengaruh yang signifikan Dana Simpanan dan Pembiayaan yang disalurkan terhadap Pendapatan.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, maka penulis mencoba untuk memberikan beberapa saran yang mungkin bermanfaat bagi lembaga syariah tersebut diantaranya :

1. Bagi Lembaga keuangan Syariah BMT El Hamid
 - a. BMT El Hamid harus bisa mempertahankan atau lebih baik lagi jika dapat meningkatkan kegiatan penyimpanan dana pihak ketiga dan juga harus diperhatikan pemberian pembiayaan yang sudah dilaksanakan dengan baik agar dapat meningkatkan pendapatan BMT.
 - b. Usaha untuk memperluas pasar sasaran sebaiknya BMT El Hamid melakukan kegiatan promosi atau sosialisasi kepada masyarakat secara langsung maupun tidak langsung secara berkesinambungan baik melalui media massa maupun toko agama lebih meningkat lagi, untuk lebih memperkenalkan produk yang dihasilkan sesuai syariah kepada masyarakat luas, sehingga BMT El Hamid dapat menarik calon-calon anggotanya lebih luas.
 - c. Indikator dalam meningkatkan pendapatan perlu kiranya BMT El Hamid memerhatikan anggota yang sudah berjalan dalam kegiatan UMKM atau kegiatan ekonomi lainnya dengan dapat melibatkan anggota untuk diberi pembinaan dan pelatihan .
2. Bagi Penelitian selanjutnya

Dalam penelitian ini hanya menggunakan dua variable independen yaitu dana simpanan dan pembiayaan yang disalurkan buat peneliti selanjutnya bisa menabahkan variable lainya berupa kas dan modal agar penelitian selanjutnya lebih bervariasi.